

ナ極メタルニ依リ未タ其、餘煙、火コサルヲ利用シテ全  
様演説會ヲ開催シテ氣勢ヲ煽ラント予テ計画  
中、更處別處基督教青年會館ニ於テ神戸聯合  
會主催演説會ヲ取締嚴重ナリ。有殊更三名稱  
ノ標記セリ。後ノ本月二十五日午後二時ヨリ市内筒井  
町銀津俱楽部ニ於テ開催エラノ入場券十元所  
轄、舞合、鑿、麥署、届出タヘシテ同會者氣木綱  
繩(本縣房要ヲ古致時節柄嚴重警告ナス)ト向  
時、若シ各年士ノ論旨カ苟又毫末刺殺事件乃至甘粕  
事件ニ論及スルトキハ假借ナリ相當取締焉スヘキ旨  
ヲ警告シタルニ之ヲ諒トン退署セリ。

先之今會ニ於テ本演説會日キニテ盛大ナラシムト  
別紙印刷物約三千枚ヲ市内主たる工場職工及一

報労働者ニ配布太ニ宣傳ニ努ケメタルモ會場タル根  
津俱樂部ハ階上ニシテ使用シ僅カニ三百人内外ナ入  
場セシニ過キセリシヲ以テ盛時ニ於テ聴衆約二  
百五人(労働階級)ニ過キヌ稍、寂寥、感アリタリ  
開會辟頭司會者荒木經籠ハ開會、辭ヲ陳、  
次テ左記各年士、演説ニ移リタルク彼等年士ハ當面  
問題ナキト第二流以下者ニカリし尙只資本家  
テ終始セリ就中尾川林藏外二名ハ當局、注意  
横暴官憲、壓迫ヲ猛烈攻撃シ大同團結モ叶  
アリタんニ不拘故ニ龜戸事件ニ論及シタルチステ監  
督役警察官ニ於テ何レモ中止ナシ余等之嚴重取締  
ヲ為シタルニ依リ該部士氣ヲ殺カレタルモ、如リ一旦一  
般聽衆ニ於テ文比較的平靜ニシテ宣導ニ歩ルカ如